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Roy Scott Alexander est né le 9 décembre 1961 à Union City, Tennessee, États-Unis.

Il commence à étudier le piano à l'âge de 4 ans et finit par apprendre la plupart des instruments à vent dont

les cuivres. Il a fréquenté l'université Murray State et s'est spécialisé comme hautboïste, chant et

composition.

En 1985, M. Alexander a été engagé comme cor anglais soliste et second hautbois par le United States Navy

Band, à Washington DC, où il est devenu un spécialiste des bois et des claviers. Il a pris sa retraite en tant

que premier hautbois en 2009 après 24 ans de service.

Scott réside actuellement dans l'Oregon, où il joue bénévolement de la clarinette avec les Salem Symphonic

Winds et s'adonne à la composition musicale et à l'art.

Roy Scott Alexander was born on 9 December, 1961 in Union City, Tennessee, USA.

Scott began studying piano at 4 years old and eventually learned most woodwinds and brass instruments. He

attended college at Murray State University and majored in oboe performance with minors in voice and

composition.

In 1985, Mr. Alexander was hired as English Horn soloist and second oboist by the United States Navy Band,

Washington DC, where he became a woodwind and keyboard specialist. He retired as principal oboist in 2009

after 24 years of service.

Scott currently resides in Oregon where he volunteers on clarinet with The Salem Symphonic Winds and

enjoys composing music and art.

Niveau : 3e Cycle

Throwback Suite était un projet de fin d'études universitaires et ne comportait à l'origine que deux pièces -

Chorale et Dance. Aria et Chanty ont ensuite été composées en tant que duos pour soprano lyrique et flûte.

Je les ai arrangés pour l'orchestre et j'ai créé la Suite Throwback.

Cette suite met à l'épreuve les capacités des interprètes en termes d'expertise technique, d'étendue

instrumentale et d'ensemble. 

I. Chorale est un morceau qui pousse à la réflexion et qui se termine par une question.

II. Dance est simplement une danse légère.

III. Aria est basé sur un poème sur l'amour abandonné.

IV. Chanty est un chant de marins original et utilise également une ancienne danse celtique.

L'objectif était d'imiter les suites des vieux maîtres comme les suites en Mib et Fa de Gustav Holst, le

Divertimento pour orchestre d'harmonie de Persichetti, la Suite of Old American Dances de Bennett et bien

d'autres encore.

THROWBACK SUITE was a final University project and was originally only two pieces - CHORALE and DANCE.

ARIA and CHANTY were then composed as duets for Lyric Soprano and Flute. I arranged them for band and

created THROWBACK SUITE.

The SUITE tests the abilities of the performers in regards to technical expertise, instrumental range, and

ensemble. 

I.   CHORALE is thought provoking ending in a question.

II.  DANCE is simply a lighthearted dance.

III. ARIA is based on a poem about relinquished love.

IV. CHANTY is an original Sea Shanty and also uses an ancient Celtic Dance.

The goal was to mimic the Old Master’s Suites. Suites Eb and F- Holst Divertimento for Band - Persichetti

Suite of Old American Dances - Bennett and more.
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Flûte 1
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Trompette 1 en Sib
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